
PRESSEMELDUNG 
 
Selector V3.0 Upgrade für Waldorf Pulse / Pulse Plus 
 
2021 veröffentlichte Virtual Music ein vom ursprünglichen Polivoks-Synthesizer 
inspiriertes Filter Upgrade für den Waldorf Pulse (Plus). Dieses Russian Filter 
verwandelt den Pulse in ein ungestümes Analogmonster und erfreut sich 
mittlerweile großer Beliebtheit. 
 
Mit dem Selector V3.0 Upgrade stellt Virtual Music ein neues Produkt vor. 
Selector vereinfacht den Umgang mit dem Russian Filter dank intelligenter 
Integration in die Pulse-Architektur: 
 
Die Filter-Modi werden nun in jedem Programm gespeichert und sind auch per 
MIDI steuerbar. Die Auswahl geschieht über ein neues Menü mittels Drehregler, 
das Display zeigt das Filter in Textform an. Die Filter-Modi sind im Sys-Ex-Dump 
enthalten, die Kompatibilität zum originalen Datenformat bleibt erhalten. 
 
Selector V3.0 ist eine fertig aufgebaute und geprüfte Platine für den 
Selbsteinbau oder die Installation durch Virtual Music. Selector wird anstelle des 
Betriebssystem-EPROMs eingesteckt und mit sechs Drähten verlötet. Die 
detaillierte Dokumentation erklärt den Einbau, der etwa 30 Minuten dauert. 
 
Der Pulse bleibt äußerlich unverändert, der Begrüßungstext „Selector“ verrät das 
interessante Innenleben. Neue und bereits installierte Russian Filter Boards sind 
mit dem Selector V3.0  leicht aufzurüsten. 
 
Das rege Interesse von Musikerinnen und Musikern sowie diverser Editor-
Anbieter zeigt, dass Selector V3.0 den neuen Standard für den Pulse setzt. 
Stereoping hat bereits für seinen Pulse-Programmer die Firmware V1.6 
vorgestellt, die jetzt alle Selector-Funktionen abdeckt. 
 
Selector V3.0 ist direkt bei Virtual Music in Wien erhältlich. 
 
 
1424  Zeichen /  223 Wörter                      Wien, Juni 2022 
 
Produkt: Selector V3.0 Upgrade für den Waldorf Pulse (Plus) 
Preis für Selbsteinbau: 89,- netto / 106,80 brutto (€) + Versandspesen 
Preis mit Installation: 119.- netto / 142,80,- brutto (€) + Versandspesen 
 
Bezugsquelle: Virtual Music, 1130 Wien, Österreich 
 Telefon: +43-(0)1–236 52 67–0  
 Fax:  +43-(0)1–236 52 67-99 
 E-Mail: contact@virtual-music.at  
 Web: www.virtual-music.at 
     
Information Selector V3.0: www.virtual-music.at/de/waldorf-zone 
 
Audio Demos:  www.youtube.com/channel/UCS_7kOWbCp8MGWEhN7ThKDA 
  
Presse Text + Bilder: www.virtual-music.at/de/pr/#1                   
 
Information Stereoping: www.stereoping.com 
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PRESS RELEASE 
 
Selector V3.0 Upgrade for Waldorf Pulse / Pulse Plus 
 
In 2021, Virtual Music released a filter upgrade for the Waldorf Pulse (Plus) 
inspired by the original Polivoks synthesizer. This Russian Filter transforms the 
Pulse into a boisterous sound monster and is quite popular in these days.  
 
Today Virtual Music announces Selector V3.0, a new add-on for the Pulse. 
Selector simplifies the handling of the Russian Filter due it´s intelligent 
integration into the Pulse architecture:  
 
The filter modes are now stored in every program and can also be controlled via 
MIDI. The selection is made via a new menu with a rotary knob, the display 
shows the filter in text. The filter modes are included in the Sys-Ex dump, the 
compatibility with the original data format is retained. 
 
Selector V3.0 is a fully assembled and tested board for self-installation or 
installation by Virtual Music. Selector is plugged in instead of the operating 
system EPROM and soldered with six wires. The detailed documentation 
explains the installation, which takes about 30 minutes. 
 
The Pulse remains externally unchanged, the welcome text "Selector" reveals 
the interesting inner life. New and already installed Russian Filter Boards are 
easy to upgrade with the Selector V3.0. 
 
The pretty lively interest of musicians and various editor providers shows that 
Selector V3.0 sets the new standard for the Pulse. Stereoping was the first who 
has acted with introducing a new firmware V1.6 for its Pulse Programmer, which 
now covers all Selector functions.  
 
Selector V3.0 is available directly from Virtual Music in Vienna. 
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Product: Selector Upgrade for Waldof Pulse (Plus) 
Price for self installation: 89,- net / 106,80 gross (€) + shipment fees 
Price for installation by VM: 119.- net / 142,80,- gross (€) + shipment fees 
 
Source of supply:  Virtual Music, 1130 Vienna, Austria, Europe 
 Telefon: +43-(0)1–236 52 67–0  
 Fax:  +43-(0)1–236 52 67-99 
 E-Mail: contact@virtual-music.at  
 Web: www.virtual-music.at 
     
Information Selector V3.0: www.virtual-music.at/en/waldorf-zone 
 
Audio Demos:  www.youtube.com/channel/UCS_7kOWbCp8MGWEhN7ThKDA 
  
Press Text + Pictures: www.virtual-music.at/en/pr/#1                   
 
Information Stereoping:  www.stereoping.com/?lang=en  
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